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興居島にて若手農業後継者と勉強会を開催。 まずは
「松山 ・ 興居島架橋」、 そして柑橘農業から子育て、
教育、 フェリーの最終便時間の延長など、 島での生
業と生活に密着した幅広い本音のご意見を聞く。
� （10/20、 松山 ・興居島）

私が会長を務める自民党児童養護議連が共催した全
国里親会の研修会が自民党本部大ホールで開催さ
れ、 私も 「『子どもは家庭で育つ』 —家庭養育の一層
の推進に向けて—」 と題する基調講演を行う。
� （10/3、 東京 ・自民党本部）

国民視点の改革により、日本の明日を拓く
今年も台風 15 号、 19 号等の厳しい自然災害

が列島を襲いました。 毎年のように打ち続く深刻

な被害を目の当たりにするにつけ、 災害への備

え強化こそ焦眉の急と感じます。 ここ愛媛 ・ 松

山においても、 私たちの暮らしや柑橘をはじめと

した農業や豊かな漁場を守るため、 私も災害に

強い郷土作りに引き続き全力で取り組みます。

ラグビーワールドカップが日本を席巻し、 2020

年東京オリンピック ・ パラリンピックもいよいよ間

近に迫りました。 私も成功に向け努力したいと思

います。 しかしオリンピック後こそ、 日本経済を

堅調に成長させることが極めて重要です。 その

ためには、「国民目線の改革の着実な積み重ね」

こそが、 日本の明日を切り拓くと確信し、 地に足

の着いた改革を今後も推し進めていきます。

私は、 この秋の党人事において、 自民党 「行

政改革推進本部」 本部長、 自民党 「データヘ

ルス推進特命委員会」 委員長、 党税調インナー

メンバー等の重責を昨年に引き続き担うこととな

りました。

行政改革推進本部では昨年、 私の発案によ

り史上初めて、 全省庁の国会対応等に費やす

総時間や答弁回数等を把握する 「業務量調査」

を行い、 省庁間業務の偏り解消や、 時代遅れに

なったにも関わらず根雪のように残る無駄な業務

の見直し、 国立大学法人改革、 公益法人改革

等を提言し、 その後各省庁内に新たな検討会が

立ち上がるなど、 取り組みが進んでいます。

また、 データヘルス推進特命委員会では、 患

者の保健医療情報を患者本人や本人同意の下、

全国の医療機関等で確認できる仕組み等の構

築や、 ゲノム医療推進のための全ゲノム解析の

実行計画作りの推進など、 厚労省等の取り組み

を促す旗振り役たらんと、 全力を尽くしています。

私が改革に取り組む時の基本姿勢は、 「国民

視点」。 政府などの 「供給サイド」 ではなく、 な

により国民のニーズと立場の重視を第一に、 「需

要サイド」 目線で改革を行います。 新たな時代

に対応できる強い日本、 愛媛そして松山を、 皆

さんとともに築くために、 ひと時たりとも、 その手

を緩めることはできません。 引き続き、 温かくも

厳しいご指導をよろしくお願いいたします。➡

➡



〜あなたの声を政策に〜

参加者大募集！
ご近所やサークル、

職場、 ご友人など、

お仲間の輪の中に

塩崎やすひさが参り

ます。 ぜひ皆さんの

暮らしの「生の声」をお聞かせ下さい。

　　連絡先 ：塩崎恭久事務所

　　089-941-4843 （河野 ・兵頭）

「顧みられない熱帯病 （Neglected�
Tropical�Diseases;�NTDs）」 と は、
WHO （世界保健機関） が 「人類
の中で制圧しなければならない熱
帯病」 と定義している 20 の疾患で、
デング熱やオンコセルカ症などが含
まれます。 今年 5月 21 日 （火）、
「顧みられない熱帯病 （NTDs） の根絶を目指す議員連盟」 設立総
会が開催され会長に就任。 「NTDs を日本として前面に取り上げ、 製
薬企業やNGO、医療界などと連携しながら貢献したい」 と訴えました。

「顧みられない熱帯病（NTDs）の
根絶を目指す議員連盟」会長就任

市内の医療機関にて様々なお

考えの皆さんと勉強会。 少子

化、 災害対策、 介護保険等、

幅広いテーマについて熱く議

論を交わす。 貴重なご意見を

今後の政策づくりに生かした

い。 （10/19、 松山）

「全国がん患者
団体連合会」 の
がんサバイバー
の皆さんとゲノム
医療について勉
強会。 2 時間に
わたり、 今後の
政策課題をじっく
り学ぶ。 がんゲ

ノムでは日本が諸外国から圧倒的に遅れているこ
とを再認識し、 更なる努力を誓う。 （8/30、 東京）

校区運動会のバザーで皆さんと
楽しく談笑。（10/13、 松山）

松山市障がい者団体連絡協議会主催の
「ふれあい運動会」。 爽やかな秋空の下、
恒例のパン食い競争に出場。 皆さんと一
緒に大いに盛り上がる。 （10/27、 松山）

弁天睦會の仲間たちと一緒
に、 今年も秋祭りにて神輿を
かけることに感謝し、 一年の
無病息災を願う。（10/7、松山）

地域の敬老会に参加し、 皆さんと和
みの一時を過ごす。 （9/16、 松山）

恒例の朝食勉
強会を開催。
日頃ご支援頂
いている皆様
に、 社会保障
の課題、 NTDs
（顧みられない
熱帯病）、 行政改革、 データヘルス改革、 児童養
護等への取り組みをご報告。 （10/2、 東京）

英国 ・ ケント
大学で開催
さ れ た 「 日
英 21世紀委
員会」 に日
本側座長と
して参加し、
司会をしつつ、 日本で進めるデータヘルス改革についても
大いに語る。 （9/7、 カンタベリー ・英国）

日豪議連として超党派で豪州モ
リソン首相を訪問。 逢沢一郎団
長、田嶋要代議士、私の 3名と、
モリソン首相との間で、 「特別な
戦略的パートナー」 関係をさらに
強化することで意見が一致。
� （9/18、 キャンベラ ・豪州）

「さらなるパートナー
� シップ強化へ」

「現場の声を��　　
　��政策に活かす」
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